

Jueves 18 de julio de 2019

UDEG

Termina recepción de documentos

● Ayer fue el último día para la entrega de documentos oficiales de aspirantes a preparatorias y centros universitarios de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Pablo Quiroz Nuño, jefe de la unidad de Admisión de la Coordinación de Control Escolar, recordó la importancia de la entrega de los papeles, ya que para el ingreso se considera el 50 por ciento del certificado de estudios precedentes, más el resultado del examen de admisión.

De no haber hecho la entrega a tiempo, el trámite queda como incompleto.

En esta ocasión, los dictámenes serán publicados a través de la página del Sistema Integral de Información y Administración Universitaria (SIIAU) y en La Gaceta, pero de forma digital, como compromiso de la institución para el cuidado del medio ambiente.

Los resultados del examen de admisión serán publicados el lunes 22 de julio, mientras que las clases comenzarán el 12 de agosto. *Daniela Rodríguez*